

Erntedank unter Trauben

Weinberg-Gottesdienst am Silberfuchs auch mit Konsumkritik

Siegen-Bürbach. Dunkle Wolken aber auch schöne Sonnenstrahlen begleiteten kürzlich die über hundert Gäste beim 3. Erntedankfest des Siegerländer Weinkonvent im Weinberg am Silberfuchs. Zum festlichen Beginn sorgten die Bläser des CVJM-Posaunenchor Kaan-Marienborn mit einer festlichen Intrade. Der frühere Käner Seelsorger, Pastor i.R. Gerhard Utsch, feierte dann mit den Weinfreunden das Erntedankfest.

Die neue Präsidentin des Konventes, Naima Maria Grebe aus Arfeld, begrüßte die Gästeschar und danke dem Helferkreis für die Vorbereitung des Erntedankfests. Im Gleichnis vom reichen Kornbauer ging Pastor Gerhard Utsch kritisch auf die heutige Konsumgesellschaft ein: Während das jüdische Volk den Sabbat achtet, öff-



Das Erntedankfest beim Weinberg am Silberfuchs auf dem Siegener Giersberg war gut besucht. Nach dem Gottesdienst wurden in gemütlicher Runde die guten Tropfen verköstigt. Foto: Weinkonvent

nen immer mehr Christen sonntags ihre Geschäfte.

Der Pfarrruhestandler Utsch hatte zum preußischen Talar auch eine grüne liturgische Stola mit Weinbergsymbolik angelegt. Die Weingärtner vom Konvent hatten dazu einen Altar mit schlichtem Kreuz, einer Bibel

und zwei Kerzen aufgestellt. Es erklangen unter Posaunen- und Trompetenklang zahlreiche Lob- und Danklieder zur Ehren Gottes, hatte doch eine Woche zuvor eine zufriedenstellende Weinlese stattgefunden.

Die Traubenlese lässt auf einen guten Tropfen aus dem

Weinberg am Silberfuchs hoffen. Bei der weißen Solaris-Traube wurden insgesamt 80 Liter Most mit einem Oechsle-Gehalt von 70 Prozent geerntet.

Bei der roten Regent-Traube waren ein paar Liter weniger, dafür hatte dieser 80 Prozent Oechsle. „Man hofft nun auf eine gute Entwicklung des Mostes zu Wein im Konventskeller in der Weißtalhalle, auf dass man im Frühjahr 2024 eine entsprechende Anzahl anziehen kann“, erklärte Kellermeister Michael Dickel.

Im Namen des Helferkreises dankte Manfred Schröder allen Anwesenden und lud zum gemütlichen Beisammensein im Weingarten ein.

Neben Siegerländer Wein vom Silberfuchs, schenkten die Kellermeister Michael Dickel und Marc Weber Tropfen aus verschiedenen deutschen Anbaugebieten ein. Wurst vom Grill, Schmalzdonge und Siegerländer Riewekooche rundeten das Angebot ab.